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サークル活動、「山登りの会」 まずはやってみました！ 

本年度、「PTA 活動は、会員どうしがもっと交流して仲良くなることから始めよう！」と

いうことで、4 月 26日の総会でサークル活動を行うことが承認されました。 

総会が終わり、役員でとにかく一回やってみないかということになり、去る 5月 12日(土）、

「山登りの会」の第 1回目の活動として、お試しで太郎山に登ってきました。参加者は、

大人 6人と子ども 5人の計 11人でした。とてもフレンドリーな子どもたちで、初めて会う

私（沓掛）にも気軽に話しかけてくれたので、どうやったらこんな素敵なお子さんになる

のかと、考えながら登山しました。昼から雨の予報だったのでお天気が心配でしたが薄曇

りから気持ちよく晴れて、山頂からは六中も見えました。 

市民の山として親しまれている太郎山。登山ルートは複数ありますが、今回は初心者でも

無理なく楽しめるように、と傾斜がなだらかな「裏参道」を往復することに。私たちが駐

車場から出発した 10 時には、下山してくる方と何人もすれ違い、子どもたちはごく自然に

挨拶を交わしていたので、感心しました。高齢の方や家族連れも多く、私たち 11 人も元気

な子どもたちと一緒に、普段から身体を鍛えている渡辺副会長が先に登頂し、他の大人が

息を切らして後を追う形となりました(笑)。山頂では身体 1つで自己記録更新に挑戦する

スカイランナー（山道を走る競技の選手）が実は知り合いだった、というサプライズ！！ 

地元の山ならではの出会いでした。 

競技としての山登りは多岐にわたることを初めて知りました。太郎山は標高差があるので

競技のトレーニング場所としても人気が高いのだそうです。連休中（5/3～5/4）に開催さ

れた「上田バーティカルレース～太郎山登山競走～」に参加した会員も多いのでは？ 

今回は登山上級者でアスリートでもある支部長・橋詰さんが時間配分もぴったりの行程表

を提案してくれたので、アクシデントなく安心安全な山登りを十分に満喫できました。 

最後に、フレンドリーな子どもたちの理由が分かりました。それは、“寛容さ”です。 

山登りはまるで人生。目的地に向かうには自分の足を動かす以外、方法はありません。 

いざというとき、初対面の大人も仲間です。無視したりさげすんだりする失礼な態度はと

らないで、仲間として認める懐の広さのある子どもたちでした。山に登ると人は、思慮深

くなるのかも知れません。次は、あなたも参加してみませんか？
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参加者の声 

＊お疲れ様でした。何とか楽しく登りきれました。 

＊みんなで登れば辛い山登りも楽しくなりますね。またよろしくお願いします。 

＊頂上の景色がとてもよかったので、登ってよかったと思います！ 

＊山登り初めてくらいの勢いで、服装も舐めた感じでしたが、何とか登り切ることができ

ました。景色がすごくてよかったです。次回、機会があれば双眼鏡を持参したいです。 

＊疲れても登った甲斐がありました。 

＊のんびり登れて楽しかったです。 

＊９：４０集合１２：５０解散で、午後も使える太郎山登山でした。みんなでおしゃべり

しながら登れて、教わったとおりによくマッサージしたおかげで、たいした筋肉痛にもな

りませんでした。素敵な計画をありがとうございます、また登りたいです！ 

 

参加方法 

登山計画のお知らせを出しますので、会長の携帯電話にご連絡ください。 

サークル活動で学校の先生方の負担を増やさないよう、考えました。 

※ 知り得た個人情報は本年度のサークル活動の連絡用のみに使用します。 

ふるってご参加ください。 

《文責 : 沓掛携帯 090・9829・2053 》 


